

Monsieur le Directeur

Vous avez reconvoqué ce jour un Comité Technique Local afin ré-examiner le volet emplois 2013.

Les élus FO DGFIP constatent amèrement que pendant la crise, les suppressions d'emplois continuent.

Les élus FO DGFIP constatent que les services de la DGFIP ne sont pas prioritaires mais qu'ils ont toujours été exemplaires pour ce qui touche aux suppressions d'emplois.

Les élus FO DGFIP constatent que le Directeur Général parcourt les départements pour répandre la bonne parole.

Car pour le Directeur Général il y a bien dégradation des conditions de travail et impossibilité d'accomplir sereinement toutes nos missions : sur ce constat nous sommes d'accord.

Mais la potion du docteur Bézard ne sort pas de l'ordinaire : évaluation des risques, mise en place de documents de contrôles, de paliers etc. et transformation du D.O.S. en démarche stratégique.

Il s'agit en fait, non de supprimer le mal, mais de traiter le patient pour qu'il apprenne à vivre avec le mal !

Pour les élus FO DGFIP, le seul moyen d'éradiquer le mal, c'est l'arrêt pur et simple des suppressions d'emplois, c'est oser dire au Ministre que les services ne peuvent plus fonctionner ainsi et qu'il y a d'autres moyens de sortir de la crise que celui de céder aux pressions du CAC 40 et aux sirènes de l'ultra- libéralisme.

La fonction publique républicaine est et doit rester garante de l'égalité de chaque citoyen devant la loi.

Les suppressions d'emplois et de missions vont à l'encontre de ce principe républicain.

En temps de crise, le citoyen doit pouvoir compter sur des services publics forts et présents sur tout le territoire.

Pour notre département, vous annoncez la suppression de 13 agents

Pour les élus FORCE OUVRIERE, ces suppressions d'emplois ne sont pas justifiables et sont inacceptables !

C'est pour cela qu'ils ne participeront pas au Comité Technique Local de ce jour.

Noisy le Grand le 8 janvier 2013

Les représentants FO DGFIP

